

29-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Eben mal schnell die Welt retten- und zwar sofort
07.04.2017

KLIMASCHUTZ

Eben mal schnell die Welt retten- und zwar sofort

Der Klimawandel fordert langsam aber sicher seinen Tribut und wirkt sich auf unsere Lebensgrundlagen aus. Die Agrarreferentin des ZGV, Dr. Maren Heincke stellt wissenschaftliche Prognosen und Handlungsmöglichkeiten für ein nachhaltigeres Leben vor. [Zum Interview](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)